

CLASE OBRERA.

Una vez más queda al desnudo el carácter reaccionario y antipopular de esta santa alianza.

El gobierno, la burocracia sindical, la policía y las FFAA que continuando con la represión desencadenada contra el pueblo tiembla hoy se lanzan desesperadamente a la represión de la clase obrera y el pueblo de Villa Constitución, San Nicolás y Campana. Es que las fuerzas representantes de la gran burguesía y el imperialismo ante el poderoso movimiento de masas que se ha formado en estos centros industriales ante el surgimiento imperioso de una joven vanguardia revolucionaria cada vez más reconocida por el pueblo apelan a reprimir con toda su fuerza para contener las justas luchas de las masas.

La clase obrera y el pueblo están cansados de tanta explotación, del aumento constante del costo de la vida, de los bajos salarios, de las traiciones de la burocracia sindical y el odio al gobierno antipopular que ha quedado al descubierto, es cada vez más grande.

Ese proletariado industrial ha comenzado a darse reuniones sindicales honestas y combativas como en Villa Constitución, las bases obreras han comenzado a desalojar a los dirigentes traidores.

Es así que la lucha por una paritaria en defensa de los intereses obreros es una realidad viviente principalmente a parir de la paritaria metalúrgica de Villa Constitución que han presentado una paritaria que defiende un salario de 550.000\$ neto básico y un 100% de aumento retroactivo al 1º de noviembre que no aceptará las empresas que tiren la burocracia y las empresas.

Este nuevo paso que intentan las fuerzas reaccionarias contra el pueblo es otro ensayo que proximamente pretenderán contra todo el país, estando dispuesto a detener con la represión y el miedo las formidables fuerzas revolucionarias populares, en especial del desarrollo de nuestro PRT, del ERP, la oposición cada vez más fuerte, más creciente de todos los sectores democráticos y opositores a la actuación antipopular.

En todas las fábricas los obreros deben manifestar su derecho de paro, actos, asambleas, resistencia contra los explotadores, protesta y mil maneras de acuerdo a cada situación concreta, el repudio obrero a la represión y nuestra solidaridad con nuestros hermanos de clase.

Es deber de todos los trabajadores del pueblo argentino, de todas las fuerzas revolucionarias y progresistas, de todos los partidos demócraticos y patrióticos unirnos y movilizarnos oponiéndonos firmemente a este nuevo ataque contra el pueblo, luchar contra la represión, por la democracia y la libertad.

Nuestro ERP seguirá combatiendo sin desmayar contra los enemigos del pueblo, contra las fuerzas armadas contrarrevolucionarias.

Nuestra compañía Ramón Rosa Jiménez del ERP seguirá combatiendo heroicamente en la selva tucumana y ya ha hecho añicos y ha llevado al fracaso los planes e intentos del ejército contrarrevolucionario contra la guerrilla del pueblo.

El ERP seguirá combatiendo y desarrollando sus poderosas unidades que posibilitarán el aniquilamiento de las fuerzas armadas enemigas para permitir el ascenso de la clase obrera y el pueblo y la constitución de una patria sin explotadores ni explotados, una patria libre y socialista.

VIVA LA CLASE OBRERA Y EL PUEBLO DE VILLA CONSTITUCION - SAN NICOLAS - Y CAMPANA -

FUERA LAS FUERZAS REPRESIVAS Y ASESINAS -

UNIDAD MOVILIZACION Y ACCIONAR ARMADO CONTRA LOS ENEMIGOS DEL PUEBLO -

LA COMPAÑIA DE MONTE VENCERA -

POR LA DEMOCRACIA LA LIBERTAD LA INDEPENDENCIA NACIONAL Y EL SOCIALISMO -

PARTIDO REVOLUCIONARIO DE LOS TRABAJADORES